

平成29年度市政懇談会会議録

開催日時：平成29年5月9日（火） 午後7時～午後7時50分

開催場所：赤堀公民館 ホール

参加者：105人

市側出席者：五十嵐市長、吉田副市長、徳江教育長

福田総務部長、池田企画部長、大澤財政部長、千吉良市民部長、小保方環境部長、
町田健康推進部長、三澤福祉こども部長、横山長寿社会部長、出崎経済部長、
喜楽建設部長、笠原都市計画部長、宮野公営事業部長、西川水道局長、
小島消防長、高尾経営企画部長（市民病院）、須永会計管理者、下城議会事務局長、
大澤監査委員事務局長、荻原教育部長

- 1 開 会 司会進行（企画調整課長）
- 2 特別職の紹介・市職員（部長職）の紹介
- 3 市長あいさつ

皆様、こんばんは。本日は、夜分で大変お忙しい中、また、お疲れのところと存じますが、市政懇談会に、このように大勢の方にお集まりいただきまして、誠にありがとうございます。

この市政懇談会は、年度当初に、本年度、本市がどのような方向に進んでいくかについて、事例を挙げながら概要をご説明させていただき、また、皆様からご意見やご質問等を受けながら、ともに、元気なまちづくりを進めていこうという主旨のもと、開催させていただくものです。

限られた時間のため、スクリーンをご覧いただきながら説明をさせていただきたいと思っておりますのでよろしくお願いします。

- 4 重点政策の概要
 - (1) 平成29年度重点政策について <市長説明>
 - (2) 質疑応答 <特別職及び全部長職>

※質問及び回答の要旨を掲載しています。

◆放課後児童クラブの開設について

【質問】

私の知人が、放課後児童クラブを自分で開設しようとしています。開設に係る費用等についてお伺いします。

【回答】（福祉こども部長）

放課後児童クラブは、昨年からは、受入対象児童が6年生まで拡大されていますが、需要も高まっており、様々な地域において、混雑している状況にあります。市の直営によるものもいくつかありますが、やはり経費がかなりかさむということもあり、希望者の方に新規に開設していただくことが一番効果的なものと考え、そのような宣伝等も行っています。

新規開設の場合、そのための補助金制度もあり、基本的には、工事費の3分の2程度の

補助になるかと思えます。

◆公園の建設計画について

【質問】

「まちのコンパクト化」ということで、立地適性化計画についての記事が新聞に掲載されていました。その中で、赤堀に公園が造られることが計画されているようですが、その計画内容についてお伺いします。

【回答】（都市計画部長）

市都市計画一覧が掲載されており、その中の赤堀地区の公園7.6haという記事に関することだと思いますが、これについては、すでに都市計画決定している区域が記載されたようです。よって、この7.6haという数値は、現在の赤堀せせらぎ公園の大きさを示すもので、今後の公園建設等に関する計画を示す数値ではありません。

（質問者）

公園を新しく造るということではないのですか。あるいは、現在の赤堀せせらぎ公園をどうにかするのでしょうか。

【回答】（都市計画部長）

新聞に掲載されていた記事は、都市計画決定されている区域の大きさですので、赤堀せせらぎ公園については現状のままです。現在の公園の大きさが7.6haということを示しているだけです。

◆公園等施設の設置について

【質問】

人口が減らない伊勢崎市というようなキャッチフレーズと、「夢ふくらみ 安心して暮らせる 元気都市 いせさき」という見出しがありましたが、赤堀地区は人口が増えています。子どもからお年寄りまで、かなり増えていると思います。国では、地域包括ケアシステムという支え合いの仕組みが始まってきたわけですが、そうした中、人口が増えている赤堀地区において、お年寄りから子どもまで楽しめる、また、健康管理ができる公園のような施設を設置していただきたいと思っています。すぐにということではありませんが、将来的に、そういった施設の設置を考えていただければありがたいと思います。子どもたちが安心して遊べるような、また、子どもからお年寄りまで皆がコミュニケーションを図ることができるような施設の設置が実現されるよう努力していただきたいと思っています。

【回答】（市長）

貴重なご指摘ありがとうございます。本市は人口が増えているとは言っても、やはり少子高齢化という観点では例外ではありません。実際、ご年配の方が増えてきています。数年前から市の平均の高齢化率が10%台を超え、現在では、24%程度になっています。

本市では、赤堀地区の人口は増えているものの、市全体で平均してみると、やはり若干ではありますが、8歳以下くらいのお子さんの人数が減ってきている現状にあります。

ご指摘いただいたような施設は、これから非常に重要になってくると感じています。具体的な設置についてのお約束はできませんが、今後、しっかり検討してまいりたいと考えています。

◇閉会あいさつ（市長）

本日は、お忙しい中、また、夜分でお疲れのところ、大勢の方にお集まりいただきまして、大変ありがとうございました。

また、皆様から、貴重なご意見やご質問等をたくさんいただき、ありがとうございました。これからの行政にしっかり活かしてまいりたいと思います。

今後も、皆様のご指導、ご支援、ご協力を賜りながら、元気で豊かで安全な赤堀地区、そして伊勢崎を目指してまいりたいと思いますので、引き続き、よろしく願い申し上げます。

本日は、大変ありがとうございました。

5 閉 会（企画調整課長）